

Visita región mazahua...

# Pide Delfina Gómez Tocar Conciencias Para Enfrentar a los “Políticos Perversos”

*\* Señala: Hay actores perversos que utilizan la pobreza de la gente y que lamentablemente dan migajas a la gente más necesitada.*

*\* “No dejemos que se roben nuestra dignidad, nuestras esperanzas, y la gran oportunidad de tener una justicia social en el Estado de México”, afirmó la senadora de la República.*

**I**xtlahuaca, Estado de México.- La senadora de Morena, Delfina Gómez Álvarez visitó la región mazahua para escuchar a pobladores como parte de su labor legislativa, y pedirles continuar con la organización para “tocar conciencias” y enfrentar a “actores políticos perversos”.

“Ya sabemos ir casa por casa, ahora vamos a tocar conciencias en el Estado de México. Hay actores perversos que utilizan la pobreza de la gente y que lamentablemente dan migajas a la gente más necesitada”.

“No dejemos que se roben nuestra dignidad, nuestras esperanzas, y la gran oportunidad de tener una justicia social en el Estado de México”, afirmó la senadora de la República.

Delfina Gómez explicó que como senadora es tarea “y es obligación luchar y promover iniciativas para beneficio del pueblo”. Mujeres de la comunidad de San Pedro de los Baños recibieron a la legisladora con un collar de flores y pan, como símbolo de la esperanza por mejorar su comunidad, y le pidieron escuchar sus demandas para elaborar leyes en el Senado de la República. En el sur del Estado de México, la senadora Delfina Gómez afirmó que en sus recorridos por esta región de la entidad mexicana la población ha reclamado el grave desabasto de agua, la tala clandestina, el abandono del campo y la inseguridad, por lo que enfocará su trabajo legislativo en atender estas demandas, porque es la obligación de los representantes populares.

Previamente, en su visita en Jiquipilco donde cerca del 70 por ciento de la población vive en pobreza, la senadora Delfina Gómez recordó que se debe seguir el ejemplo de quienes ya “abrieron brecha” por la justicia social, por lo que trabajará desde el Senado para impulsar leyes que beneficien a comerciantes, transportistas y liderazgos comunitarios, quienes se acercaron a ella para dialogar propuestas.

Durante este recorrido estuvo acompañada por Horacio Duarte; liderazgos locales como Guadalupe Díaz, María de Jesús Galicia; las y los regidores Blanca Estela Soto, Nancy García y Bernardo Vázquez Vázquez; la diputada federal Martha Camacho; el diputado local Max Correa y la presidenta de Temoaya, Nelly Rivera.



MARIO DELGADO

# Pidió apoyar a AMLO y dejar los “grupos”

VIOLETA HUERTA

**Liderazgos de la entidad estiman una participación de cien mil mexiquenses en la marcha del domingo**

A unos días de que se realice la marcha del 27 de noviembre, convocada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, liderazgos mexiquenses de Morena se reunieron con su dirigente nacional Mario Delgado y plantearon como meta la posibilidad de que acudan unas cien mil personas del Estado de México a esa movilización.

Consultados, algunos de los asistentes afirmaron que en la reunión el líder na-

cional morenista llamó a todas y todos a ir juntos en torno al presidente, pero también a evitar temas de grupos.

“Si hubo un llamado a ir juntos, a dejar de lado el tema de grupos”, aseguraron.

En tanto, la senadora y coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Delfina Gómez Álvarez, agradeció el apoyo que ha tenido durante sus visitas a diferentes municipios del Estado de México.

Mario Delgado subió una fotografía a sus redes sociales de una reunión que sostuvo con morenistas mexiquenses el pasado lunes, y este martes, liderazgos confirmaron a *El Sol de Toluca* que el tema principal de la reunión fue la marcha del próximo domingo.

De manera extraoficial señalaron que la convocatoria incluyó a presidentas y



REDES SOCIALES

El tema principal de la reunión fue la marcha del próximo fin de semana.

**En la reunión efectuada este lunes estuvieron presentes liderazgos como Mexiquenses de Corazón, Puros, Obradoristas, entre otros;**

presidentes municipales, diputadas y diputados locales y federales, así como a varios dirigentes.

Las estimaciones de morenistas van de las 100 a las 120 mil mexiquenses que podrían asistir por diferentes medios.

Mientras las personas cercanas al senador Higinio Martínez aseguran que apoyarán con todo la marcha, personajes de otros grupos tienen dudas; por lo cual sostuvieron que no se “recargarán” en el grupo de alcaldes y diputados, ni del propio senador. “Higinio ni siquiera estuvo en la reunión”, señaló uno de los invitados.

Para el Estado de México la marcha implica el respaldo a la propia senadora Delfina Gómez, quien se prevé que el siguiente año sea confirmada como candidata a la gubernatura estatal de Morena.